

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVII.—Número 4.546.—CEUTA, domingo, 24 septiembre 1950. — Precio: 70 céntimos.

## El mundo ante un "nuevo zarismo", DICE ATTLEE

### El peligro procede de un pueblo socialista

Sheffield, 23.—El mundo se enfrenta ante un «nuevo zarismo», mucho más peligroso que el antiguo, ha dicho Clement Attlee, ante 3.000 socialistas de Yorkshire, en una reunión para conmemorar el 50 aniversario de la fundación del partido laborista inglés.

«No nos detenemos en pensar —dijo Attlee— que el peligro que amenaza la paz del mundo procede de un pueblo que se califica a sí mismo de socialista».

—EFE.

«CON UNA HERRAMIENTA EN UNA MANO Y LA ESPADA EN LA OTRA».

Sheffield, 23.—El primer ministro Attlee, ha advertido a los

ingleses en un discurso pronunciado con motivo del 50 aniversario del partido laborista, que «deben trabajar con una herramienta en una mano y con la espada en la otra» para defender al país contra «las muy peligrosas fuerzas que andan sueltas por el mundo».

Añadió Attlee que los pactos defensivos, como el del Atlántico Norte no son la única respuesta para conservar la libertad. Insistió en que «era terrible que Inglaterra tuviera que rearmarse después de dos guerras mundiales» y añadió:

«Debemos hacer algún sacrificio para evitarnos los terribles sacrificios que vendrían después del caos». — EFE.



## Lento avance de los legionarios franceses hacia Dongkhe

### Bao Dai relaciona la rebelión vietnamita con los desembarcos en Corea

Saigón, 23.—Las fuerzas francesas continúan su lento pero constante avance hacia la fortaleza de Dongkhe, en manos de los comunistas, teniendo que sufrir pequeñas emboscadas tendidas por los francotiradores comunistas.

El avance se hace con todo género de precauciones a lo largo de la ruta colonial, luchando contra los francotiradores camuflados en montañas y bosques, junto a la gran carretera.

Se informa que las tropas del Vietminh concentradas en las alturas de Pakha, son divisadas ya con los prismáticos por las fuerzas francesas, pero todavía no ha habido cambio de fuego.

Se desmiente que los rojos hayan atacado Pakha y Laekay,

ciudades de la provincia de Tonkin. —Efe.

### DECLARACION DEL EMPERADOR BAO DAI

Cannes 23.—El emperador del Vietnam, Bao Dai, que pasa unos días de vacaciones en la Costa Azul, ha declarado a un periodista que su Gobierno está preparado para hacer frente a cualquier eventualidad especialmente desde la invasión de Corea. Y agregó:

«Algunos de nosotros, que conocemos los métodos comunistas hemos observado que el ataque contra Dongkhe se efectuó casi inmediatamente después de los desembarcos ordenados por el general Mac Arthur en las costas coreanas.» —Efe.

### EN LA PRIMERA LINEA DE FUEGO



Los periodistas norteamericanos cuentan ya en Corea con numerosas bajas entre muertos, heridos y prisioneros. Nada tiene esto de extraordinario viendo fotografías como la que reproduce el grabado, en la que el reportero gráfico que la tomó no pudo mixtificar esa impresionante figura del combatiente muerto que aparece en primer plano y la nota tensa de sus compañeros pegados al suelo frente a la infantería enemiga.

## La parte occidental de Seúl, en poder de los norteamericanos

### Continúa la penetración en la capital, combatiéndose casa por casa

### Fuerzas aliadas han ocupado Osan, Kunwi, Sangjü y Chongha

Tokio, 23. (Resumen de noticias de las operaciones en Corea).—Patrullas avanzadas norteamericanas han entrado en Osan, después de vencer una escasa resistencia y tras un avance de nueve millas desde Suwón.

Otros contingentes de tropas patrullan por las colinas inmediatas al aeródromo de Suwón y por la carretera a Seúl. La ciudad de Suwón está siendo sometida a una operación de limpieza. Ya se han hecho 190 prisioneros entregados por surcoreanos leales.

Anoche la Infantería de Marina penetró en los barrios obre-

ros e industriales del noroeste de Seúl, que se encuentran a sólo tres kilómetros del palacio de Duchu, en el centro de la capital y en cuyo edificio estuvo hasta el 21 de junio último la Comisión de las Naciones Unidas para Corea.

Los barrios del noroeste y sureste de Seúl están ardiendo. La población civil de Seúl ha evacuado la ciudad y espera tras las colinas próximas el fin de la batalla.

Las fuerzas aliadas que operan en Seúl se han desviado hacia el sur y el este de la capital en un audaz intento para cercar la capital.

Aviones B-29 destruyeron anoche un tren de municiones de los comunistas que se dirigía al frente de Seúl.

Una distancia de 130 kilómetros separa a las fuerzas de las Naciones Unidas que luchan en el frente de Seúl de las que avanzan hacia el norte desde la cabeza de playa de Fusán. Mientras se perfila en

(Pasa a la página 3).

## «La resistencia es inútil. Rendirse o morir»

### Las octavillas lanzadas por la aviación estadounidense sobre los coreanos del Norte

Washington, 23.—Se ha dado a leer a los periodistas reunidos en el Pentágono, el texto de las octavillas que, en número de tres millones han sido lanzadas por la aviación de las Naciones Unidas sobre las tropas de Corea del Norte desde que se inició el desembarco en Inchón.

Dichas hojas llevan impresas un mapa de Inchón con datos sobre las operaciones anfibas. Debajo del mapa se puede leer:

«Las poderosas fuerzas de las Naciones Unidas han desembarcado en Inchón y avanzan rápidamente. Podéis ver en el mapa lo desesperado de vuestra situación; no pueden llegaros refuerzos, no os podéis retirar hacia el norte. La resistencia es inútil. Vuestra alternativa es ésta: rendiros o morir. Entregaros a las fuerzas de las Naciones Unidas y encontraréis comida en abundancia y urgentes cuidados». —EFE.

## Emocionada respuesta del general Millán Astray a S. E. el teniente general Varela

Contestación del general Millán Astray al telegrama que le envió S. E. el Alto Comisario con motivo de los actos celebrados en Riffien en ocasión del XXX aniversario de la creación de La Legión:

«Madrid 22 septbre. de 1950.—El general Millán Astray, jefe Dirección General Mutilados a general Varela, Alto Comisario.

Hoy al hacerme tú, Varela, la justicia tanto tiempo esperada de acordarte el primero de mí en el XXX aniversario de La Legión, a la que como suprema ofrenda de tu alma heroica ofrezco como cabo a tu hijo y heredero de tus virtudes y de la sangre noble que corre por tus venas y que le dió su madre en las entrañas (Punto) Y cuando me dices con tu autoridad y prestigio por ser el número uno de los tenientes generales del Ejército español, que por derecho propio ganastes, subiendo peldaño a peldaño, a fuerza de valor y de inteligencia, mandando columnas de la más arriesgada importancia en los combates, siendo el mas joven de todos los jefes de aquellos Ejércitos, me emociona porque al mismo tiempo recibo el recuerdo de los legionarios de esta Legión que dió diez mil muertos, seis mil trozos de cuerpo de mutilados y treinta mil gloriosas heridas (Punto) Me dices, Varela querido, que te acuerdas emocionado de mi humilde persona en Riffien en donde puse mi alma ardiente y mi noble corazón, en donde tengo el honor de haberles dejado de recuerdo y de regalo una de las partes más queridas de mi cuerpo, la que miraban los legionarios cuando yo les arengaba (Punto) Sí, Varela, gracias no solamente por la justicia, sino por acordarte de mí por nombrarme por reconocer que fui el fundador de La Legión y por ir a Riffien con tu hijo (Punto) Que la Virgen Macarena conserve tu vida, proteja tu salud para que puedas seguir ofreciendo tus servicios, tu cuerpo, tu sangre y tu vida en el mismo altar en que lo ofrecendamos los legionarios y lo ofrenda tu compañero que tanto te quiere y con tanto cariño te abraza (Punto) El coronel fundador de La Legión, general de Brigada, general honorario de División, el más antiguo de la escala activa, el más viejo del Ejército español en activo, saluda con paternal cariño al joven y heroico Varela (Punto) Millán Astray».

## «Pravda», de Moscú, considera grave la situación en Corea

### «LOS ROJOS - añade - DEFENDERAN SEUL CASA POR CASA»

Londres, 23.—«Pravda» de Moscú dice hoy por la pluma de uno de sus corresponsales de guerra que la situación en Corea es «grave».

«Los rojos—añade el periodista—defenderán Seúl casa por

casa, de la misma manera que fué defendido Stalingrado».

Las operaciones americanas de desembarco en Inchón se dirigen contra la retaguardia de la República—sigue diciendo—Luego afirma que los america-

nos fusilan a todos los prisioneros y que el general Mac Arthur ha llevado a Inchón a los soldados más inexpertos y criminales».

Nuevamente asegura que el comandante en jefe aliado «no ahorra carne de cañón» = E 3

**VIDA RELIGIOSA**

**SANTORAL DEL DIA**

24 de septiembre, Domingo XVII de Pentecostés.— Ntra. Sra. de la Merced, Ntra. Sra. de la Fuencisla. Santos: Rústico obispo; Andoquio, presbítero-Tirso, diácono; Félix. Pafuocio y compañeros mártires; Geronimo, obispo; Pacífico, confesor.

**NUESTRA SEÑORA DE LA MERCED**

La Santísima Virgen se apareció a San Pedro Nolasco, a San Raimundo de Peñafort y a D. Jaime I. Rey de Aragón, en 1218. El 10 de agosto del mismo año, este rey decretó la fundación de la Orden de Nuestra Señora de la Merced, que había de rescatar a los cristianos del yugo sarraceno. Difundióse la Orden por casi todo el mundo cristiano. El número de cautivos rescatados por la Orden Mercendaria es de unos 80.000. Inocencio XII extendió esta festividad a la Iglesia Universal.

**IGLESIA DE LOS REMEDIOS**

En esta iglesia parroquial, se celebrarán esta tarde a las ocho, los cultos de la Adoración Real, Universal y Perpetua del Santísimo Sacramento.

**ENFERMO**

Se encuentra enfermo el capellán del Cementerio, reverendo Padre don Manuel de Andrés Aranda, por cuya mejoría hacemos fervientes votos.

**SANTORAL PARA MAÑANA**

25 de septiembre, lunes.— Santos Alberto, obispo; Solemnio, abad; Fermín, obispo, Cleofás, Herculano, Pablo y Tata e hijos Sabiniano, Máximo, Rufo y Eugenio, mártires; Aurelia, virgen.

**20 años menos en 15 minutos!**



**TINTE RAPIDO PARA EL CABELLO - CARASA -**

**Para ser enlace hace falta:**

**Ser español. Saber leer y escribir. Haber cumplido 21 años. Llevar seis meses en la empresa.**

**¡TU EXIGELES MAS!**

HONRADEZ, ACTIVIDAD, PASION POR LA JUSTICIA

**Dr. José Navarro Martínez**

**Médico Puericultor Titulado**  
Enfermedades de los niños y Puericultura  
**RAYOS X**

De regreso de sus vacaciones reanuda la consulta, mientras duren las restricciones de 6 a 8.

**Cinema Real**

TERRAZA DE VERANO — — EMPRESA FERNANDEZ

**Programa para hoy**

En sesiones numeradas: 3 sesiones a las 7:30 - 9:30 y 11:15.

20th Century Fox presenta la maravilla en tecnicolor

**SE NECESITAN maridos**

por Don Ameche, Betty Grable y Robert Cummings

Taquilla abierta de 11:30 a 1:30.

**Hoy comienzan las fiestas de Hadú**

Esta tarde, a las 20 horas, con asistencia de autoridades, representaciones, invitados, periodistas locales, etc., darán comienzo las fiestas de la populosa barriada de Jadú.

Ni que decir tiene que la animación es extraordinaria. El ferrial ha sido montado con toda clase de atención y ofrece bellas perspectivas.

Infinidad de atracciones, casetas bares, etc., han sido montados en el recinto y la iluminación será extraordinaria.

La Comisión de festejos ha dueña puede mostrarse satisfecha de esta feria que ha podido reanudar gracias al interés del Comercio de aquella barriada.

**Estudiantes de Bachillerato**

Perdereis los años si hacéis una preparación defectuosa. Con UN SOLO AÑO de preparación especial tenéis garantizado el INGRESO en las Academias militares de

**Tierra, Mar y Aire,**

comenzando a intensificar vuestros estudios de 4.º y 5.º. Preparación metódica racional, intensiva, científicamente organizada.

JALON - Estudio de Matemáticas, Canalejas, 4.

La población a este esfuerzo habrá de responder a este esfuerzo realizado — como lo hace la de Jadú — y estará presente en todos los actos que se celebran para dar mayor esplendor a estas fiestas que han de hacerse tradicionales en aquella barriada.

**Parque de Intendencia de Ceuta**

**ANUNCIO**

Hasta las doce horas del día treinta del presente mes se admiten ofertas en la Jefatura del Detall de este Establecimiento, para la venta de los despojos procedentes de las reses vacunas que se sacrifican por este Parque en las Plazas de Ceuta y Tetuán.

Las ofertas deben hacerse con separación para las temporadas que comprenden los meses de octubre del año 1950 a marzo de 1951, y de abril del año 1951 a septiembre de dicho año.

El importe de este anuncio será satisfecho por los adjudicatarios.

Ceuta 23 de septiembre 1950. EL JEFE DEL DETALL, V.º B.º

EL TENIENTE CORONEL DIRECTOR (Ambas firmas, ilegibles y rubricadas).

**Orden del día**

Para la sesión ordinaria de primera citación que celebrará el Pleno del Ayuntamiento el día veinticinco del actual, a las diez horas.

A cta anterior, nombramiento del teniente de alcalde, señor Fernández Verdú, como miembro de la Comisión de Hacienda. Expediente de cesión de una parcela a las R.R. M.M. Adoratrices. Id. de adquisición de una parcela en el campo exterior. Modificación reglamentación permisos a funcionarios. Proyecto obras ampliación fieltos y andén de descarga a realizar por la gestión afianzada. Aprobación proyecto Matadero y condiciones que fija el ramo de guerra para su edificación, Ruegos y preguntas.

Orden del día para la sesión extraordinaria de primera citación que celebrará el Pleno del

**NOTICIAS LOCALES**

**ONOMÁSTICAS.**— Hoy, festividad de Nuestra Señora de la Merced, celebra su onomástica la simpática señorita Mercedes Guirado, a la que con tal motivo felicitamos.

—También celebran su fiesta onomástica doña Mercedes Bernal, esposa de nuestro buen amigo don José Luis Ruiz Morón, y su monísima hija Mercui, a las que enviamos nuestra cordial felicitación.

**SEPELIO.**— A la una de la tarde de ayer, fué conducido al cementerio de Santa Catalina el cadáver de la niña María Dolores Fernández Gomá, que subió al Cielo a la edad de 17 días.

Con este triste motivo, sus desconsolados padres y demás familiares estuvieron acompañados por numerosas amistades, recibiendo incontables muestras de condolencia, a las que nos unimos sinceramente.

**LIBRAMIENTOS.**— En la Subdelegación de Hacienda se han puesto al cobro, a partir del día 25 de los corrientes, los siguientes libramientos:

Ilmo. Ayuntamiento de Ceuta, don Adolfo Sánchez Hiecke, don Agustín Tejedor Sastre.

**REGRESO.**— Regresó de la Península el Ilmo Sr. Vicario de la diócesis, doctor don Gregorio Landaluce y Rivacoba, a quien enviamos nuestro saludo de bienvenida.

**ANUNCIOS BREVES**

**Compras y ventas**

COMPRO máquinas de coser de cualquier marca. Vicente Martínez.

COMPRO papel periódicos. Vendo mesa oficina desarmable 150 pesetas. Casa Serafín.

VENDO cama, armario y perchero. Falange Española, 63, principal.

**Alquileres**

CEDO habitación en familia para caballero, pensión completa. Galea, 12, 2.º, izquierda.

**Varios**

DOCUMENTOS, pasaportes, expedientes. Gestoría Albert. Colón, 1.

LOCION de Azufre infalible contra la caída del cabello, Seborrea y caspa. "Perfumería Roma", Cervantes, 8.

REGISTRO de Patentes, Marcas, Rótulos, Nombres Comerciales. Gestoría Albert.

Ayuntamiento el día veinticinco del actual, a las diez y treinta horas.

Punto único.—Expediente de destitución de un empleado.

**CERVANTES**

Hoy desde las 3  
Éxito grandioso y triunfal de

TYRONE POWER  
ANNE BAXTER  
DANA ANDREWS



PRONTO: Un film de Ernest Lubitsch para Metro Golwyn Mayer

**NINOTCHKA**

creación de GRETA GARBO

**Sindicato de Actividades Diversas**

**AVISO**

DE INTERES PARA LOS LIMPIABOTAS

Se convoca a los limpiabotas de la localidad a la reunión que se celebrará en los locales de la Delegación Sindical (Espino, 15), el día 26 próximo a las 19 horas.

**Academia Escribano**

Centro de Estudios Mercantiles

Preparamos:

Contabilidades Taquigrafías Idiomas.

Se cursa la carrera de comercio en sus grados Pericial y Profesional.

Clases: 2 de octubre.

GAÑE mucho dinero con la Radio. El famoso curso Darkness le capacita en poco tiempo incluyendo todo el material incluso válvulas para construir magnífico superheterodino. Pida folleto gratuito Ibar, Tallers, 27. Barcelona. D. D. T. fulminante a granel 25 pesetas litro. "Droguería Roma", Cervantes, 8.

**Doctor Enrique Ostalé**

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar  
**CIRUGIA GENERAL**

CONSULTA DE 1 A 3

Falange Española, 11

Teléfono 519

**Fino Almina**

¡UN VINO DE CALIDAD!

# CATASTROFES AEREAS Guerra en Corea EL FARO en ALGECIRAS

## Un aparato norteamericano, otro sueco y dos brasileños se han estrellado

Denver (Colorado), 23.—Un bombardero norteamericano B-0, con 12 tripulantes y cuatro pasajeros, se da por perdido en un vuelo entre la península de Labrador y la base aérea de Tucson (Arizona) a donde debía haber llegado el viernes por la mañana.

Cuarenta aviones de la base aérea de Walker (Nueva Méjico), han empezado la búsqueda del aparato perdido.—EFE.

### TAMBIEN SE ESTRELLA UNA AVIONETA EN BRASIL

Río de Janeiro, 23.—Una avioneta se ha estrellado contra una colina en las cercanías de esta ciudad, resultando muertos sus tres ocupantes.

Se cree que el accidente se debe a la mala visibilidad reinante desde hace unos días en esta región.—EFE.

### POLITICO BRASILEÑO MUERTO EN ACCIDENTE DE AVIACION

Sao Paulo, 23.—Se da por desaparecido el avión en que viajaba Lucas Garcia, candidato al cargo de gobernador del Estado de Sao Paulo.

El aparato se encontraba en vuelo entre las ciudades de Aiamantina y Tupán.

La noticia ha producido gran sensación en Sao Paulo, donde se recuerda que también desaparecieron en accidente de aviación otros dos candidatos al car-

go de gobernador de los Estados de Sao Paulo y Bahía.

Aparatos de la Aviación militar han iniciado la búsqueda del avión desaparecido.—EFE.

### AVION SUECO ESTRELLADO

Estocolmo 23.—Un avión de pasajeros sueco se ha estrellado momentos después de despegar del aeropuerto de Karatad.

Los nueve pasajeros y el piloto, todos ellos de nacionalidad sueca han resultado muertos en el accidente.—EFE.

## “Mac Arthur acabará sus días en la horca”, dice “Gaceta Literaria”

Londres, 23.—La publicación rusa “Gaceta Literaria”, dice que el general Mac Arthur acabará sus días en la horca como “criminal de guerra”.

Le acusa dicha revista de haber “iniciado la guerra en Corea, movido por megalomanía y en busca de una gloria personal”.

Habla después del desembarco en Inchón y dice que este desembarco no dará gloria al general norteamericano.

El resto del artículo es un constante insulto grosero y soez.—EFE.

(Véase de la primera).

avance de las tropas del sur en dirección a Seúl, para formar una gigantesca bolsa que comprenda todo el suroeste de la península de Corea, no se tienen noticias oficiales sobre la marcha de las operaciones en el interior de Seúl.

Radio Fusán aseguró esta mañana que los norteamericanos habían completado la conquista de la parte occidental de Seúl.

Noticias posteriores dicen que en su ataque a la ciudad, las fuerzas de Infantería de Marina se han apoderado de una colina que domina el Colegio Cristiano femenino. Esta posición se encuentra a milla y cuarto de la estación ferroviaria de Seúl. Es la penetración más profunda hecha hasta ahora, (6 de la tarde) por las tropas norteamericanas en la capital de Corea. Se espera que se desarrollen sangrientas luchas casa por casa.

Otras fuerzas han entrado hoy sábado en Kunwi y Sangju y un tercer contingente de tropas se encuentra a tres kilómetros de Junchón.

Cinco divisiones sudistas avanzan hacia el norte, en un frente de sesenta kilómetros hoy sábado, tratando de dar caza a los miles de comunistas que huyen hacia el norte. Estas divisiones avanzan tan rápidamente que no hay informes exactos sobre las últimas posiciones que ocupan. Los reconocimientos aéreos dicen que tres divisiones norecoreanas se hallan en plena fuga.

Las unidades norecoreanas han ocupado Chongha, a 18 kilómetros al norte de Pohang, y T-songdon, a 8 kilómetros al norte de Kigye.

Los rojos huyen hacia el norte, minan los caminos y llegan a envenenar las aguas en muchos lugares. Los surcoreanos que ayer ocuparon Uisong avanzan ahora hacia Andong.—EFE.

### AVIONES NORTEAMERICANOS, POR EQUIVOCACION, CAUSAN BAJAS A LOS INGLESES

Nueva York, 23.—Varias emisoras de Nueva York han divulgado un despacho del sureste de Corea, según el cual, aviones norteamericanos arrojaron algunas bombas por error sobre soldados ingleses de la 27.ª Brigada.

Otras noticias dicen que a 150 ascienden las bajas británicas entre muertos y heridos ocasionadas por el bombardeo equivocado de un avión norteamericano.—EFE.

### SESION DE LA PERMANENTE MUNICIPAL

Bajo la presidencia del alcalde accidental, Sr. Otero, asistiendo los concejales señores Hernández, Millán y Madrid, celebró sesión la Permanente municipal.

Los reunidos quedaron enterados de una comunicación de la Diputación provincial relativa al homenaje al alcalde de Barbate de Franco.

En escrito del Comité organizador de la Vuelta Ciclista a Andalucía, indicando que Algeciras es final de etapa. Se acuerda estudiar este asunto para ver la cuantía de la subvención a conceder y los premios.

Después de resolver varios asuntos de urgencia de régimen interior, no habiendo otros que tratar, se levantó la sesión,

En una de las sesiones municipales celebradas anteriormente dejamos de consignar que el expediente instruido a un funcionario, que fué resuelto con todos los pronunciamientos favorables, el mismo, correspondía al fiel recaudador de arbitrios don José Meléndez Moreno, lo que hacemos constar para su satisfacción.

### EL INTENTO DE TRAVESIA DEL ESTRECHO DE GIBRALTAR

El nadador argentino Abertondo, continuó ayer sus visitas a los distintos centros oficiales.

El tiempo ha empeorado dificultando el intento, pero se confía en que termine pronto el actual levante.

### DEPORTES

#### EL ENCUENTRO DE HOY EN MALAGA

El encuentro que hoy va a jugar el Algeciras contra el Atlético malagueño, es uno de los más difíciles. El equipo malagueño es fuerte y tiene elementos cedidos por el titular de la ciudad.

En cuanto al Algeciras se encuentra en un momento difícil por la baja de Anta. Habrá que acoplar nuevamente la delantera. La Rosaleda pesa mucho. Todo ello hace que tengamos muy pocas ilusiones en cuanto al resultado del partido.

La alineación del Atlético malagueño parece que será esta:

## En honor de la Patrona de Granada

Granada, 23.—Esta mañana a las 7, ha salido de su Basílica la imagen de la Virgen de las Angustias, Patrona de la ciudad que ha sido trasladada en Rosario de la Aurora hasta la Catedral, para mañana por la tarde salir en solemne procesión.

A las 7 en punto apareció a la puerta de la Basílica entre el clamor de la multitud, llegando a la Basílica metropolitana a las 8:30, donde fué recibida a los acordes del himno que se le dedicó al ser proclamada Patrona de todas las provincias Arzobiscales. En la solemne procesión entre las altas autoridades granadinas figuraba el arzobispo de Granada, Dr. Santos Olvera seguido de una enorme multitud entervorecida.

La imagen quedó expuesta en el altar mayor de la catedral.

Gonzalo, Torres II, Teryel, Fernández, Beneyto, Vilches-Clasa, Hidalgo, Galacho, y Padilla.

El Algeciras, probablemente se presentará así:

Ceballos; Cabeza, Bonache, Mata; Celestino, Gavilán; Marín, Acado, Ponce, Carvajal y Piliñ.

Como se ve, Carvajal ocupa el puesto de Anta.

## CARTELETA

### TERRAZA DEL PIÑERO

Debut de la estrella del baile y la canción

**Julita Blanco**

Sigue el éxito de

**Juanito Soriano**

y

**Carmen Murillo**

Bailes familiares por la orquesta

HISPALIS

## Curiosidades

### INOFENSIVO, PERO EFICAZ

La policía danesa acaba de recomendar el empleo de una nueva arma a todos aquellos que tengan que defenderse contra un posible atentado contra su vida o... contra su cartera. Se trata de una pistola especial cargada con tinta indeleble y con gas lacrimógeno. El gas reduce a la impotencia al agresor durante 20 minutos y la tinta indeleble le marca por 5 días.

### UN DEMENTE QUE SE CREIA UNA CIGUEÑA

Roger Calmiche, ciudadano francés, acaba de realizar una serie de proezas deportivas en el curso de una súbita crisis de demencia. Calmiche comenzó por destruir todo el mobiliario de su casa a golpes de hacha; después trepó por una ventana, encaramándose al techo de su habitación. Sin duda, poco satisfecho por esta altura insuficiente, descendió y se dirigió a una fábrica próxima de la que se levanta una chimenea de 43 metros de altura. Ayudándose de pies y manos emprendió el ascenso a lo largo del tubo, agarrándose al cable del pararrayos. De esta forma llegó a la cima de la chimenea, instalándose en ésta lo más cómodo posible, sorrido a la invitación de quienes le rogaban que bajase. Pasó así toda la noche como una cigüeña alsaciana. Acudieron los bomberos con una gran escalera para proceder al salvamento de Calmiche. Hubo que recurrir a la diplomacia y al cabo de una hora de discusión, el demente se dejó persuadir, bajando por sus propios medios.

### UN HONGO CON SIETE CABEZAS

En un bosque de Francia, una joven paseante, encontró un curioso hongo que posee siete cabezas y que pesa un kilo.

Lea Vd. EL FARO

## Sortija oro



POR TREINTA PESETAS, para propaganda de esta Casa, le remitiremos contra reembolso lujoso tresillo (tres piedras) en oro alemán, inalterable. Mande medida del dedo en una tira de papel a ESTUDIOS MADRID. Calvo Asensio, 11 MADRID y lo recibirá seguidamente. Facultad de devolución dentro de los ocho días, caso de no agrandar. En oro chapado 30 ptas. En plata 12 ptas.

## Academia Navarro

(Legalmente reconocida)

Alfau, 7. Teléfono 6-4.

BACHILLERATO, ENSEÑANZA PRIMARIA NIÑOS Y NIÑAS, en todos los grados NAUTICA, COMERCIO, REPASO, INGLÉS y CARRERAS ESPECIALES. Abierta matrícula durante todo el mes de Septiembre.

## AVISO

Admitimos su máquina de coser usada o vieja a cuenta de su compra de una Alfa nueva al contado o plazos.

Damos grandes facilidades para que se desprenda de su máquina vieja y de cualquier marca y adquiera una moderna Alfa garantizada.

VICENTE MARTINEZ. - José Antonio, 24. - Agencia ALFA

# LOS DEPORTES

**¡BUENOS DIAS!** Esta tarde en Alfonso Murube

El Africa-Ceuti cierra hoy su brillante semana deportiva con un partido de baloncesto, pruebas de natación, encuentro de water-polo, choque balompédico y una carrera ciclista de cintas.

Aprovechamos la oportunidad para reiterarle nuestra felicitación y deseándole que llegue a celebrar sus Bodas de Oro.

Apréndanse los nombres de los campos donde actúan los clubs de nuestro Grupo:

Plus Ultra, Chamartín; Salamanca, Calvario; Hércules, Bardin; Cartagena, El Almajar; Albacete, Los Mártires; At. Tetuán, Estadio Varela; Melilla, Alvarez Claro; Mallorca, Es Forti; Las Palmas, Estadio Las Palmas; Levante, Vallejo; Mestalla, Mestalla; Granada, Los Carmenes; Córdoba, El Arcángel y B. Linense, Estadio Balompédica.

La Sociedad Deportiva Villa Nador ha tenido la gentileza de notificarnos la composición de su nueva directiva, ofreciéndonos todos sus miembros incondicionalmente. Preside esta directiva el competente aficionado don Pedro Cortés Ballesteros, a quien agradecemos la deferencia deseándole tanto a él como a sus compañeros de Junta muchos aciertos en sus cometidos.

“El arte del profesional está en crear, no en copiar. El que no consigue algo nuevo en su profesión, puede llamarse aprendiz o aficionado”.

Por eso, precisamente por eso, nunca comprenderemos que dos equipos salgan a un campo de fútbol a ventilarse dos puntos poniendo en juego la misma táctica. Lo difícil, pero meritorio, sería que uno de ellos sorprendiera al otro jugándole como no pudo suponer.

¿Sería crear y no copiar? ¿No les parece?

En otro lugar, en fin, verán ustedes lo que ha hecho el titular en Chamartín.

¡Y ya tienen ustedes tela cortada para comentar!

¡Buenos días!—PEGUAR.

## El U. Africa-Ceuti se enfrenta a un combinado Riffien-Hacho

Esta tarde, a las cinco en punto y formando parte de la gran Semana Deportiva organizada por el Africa Ceuti para la conmemoración de sus Bodas de Plata, una Selección de los equipos locales Imperio de Riffien y Club Deportivo Hacho se enfrentará al primer equipo de la Unión Africa-Ceuti.

El choque ofrece la novedad de que nos permitirá ver a lo mejor de la primera categoría regional que poseemos —excepción hecha, claro, de los elementos del Jadú—, y de que resultará reñido en extremo.

## SE IMPUSO EL “PUNCH”

El camino para llegar hasta Vic Towell en posesión del cetro mundial que no hace mucho arrebatara a Manuel Ortiz—, lo tenía obstruido Luis Romero con la presencia de Marcel Mathieu, la gran esperanza gala, en quien los aficionados del otro lado del Pirineo confiaban para conseguir por primera vez un título mundial en la categoría de los gallos. Francia ha tenido campeones, o al menos aspirantes en todos los pesos, menos en el de los 55 kilogramos y medio. Pero lo que no pudieron los Ferracin, O Sullivan, Theo Medina y otros, tampoco lo ha logrado el campeón francés, cuya derrota asegura el viaje de nuestro compatriota a Johannesburgo y es nueva y contundente demostración de que el «punch» se impuso una vez más a la esgrima.

Pudo ser esta una nueva y categórica victoria del campeón español, pero hubo de quedar reducida a un triunfo por mejor puntuación. No lo que todos esperábamos, pero suficiente. ¿Razones? Algunas. Entre ellas la que Marcel Mathieu confirmó ser un auténtico campeón y un digno aspirante al título y que, a imagen y semejanza de los de-

más adversarios, se trajo la «papelera» aprendida. Anular como fuera el zardazo tremendo al bigado, arma favorita de Luis Romero, fué su consigna. De aquí su acertada colocación del antebrazo derecho así como sus constantes trabados Luis no pudo «llegar» bien. Pero triunfó clara y rotundamente. Asalto por asalto dejó hacer pará, en sus postimerías, atacar en tromba, castigar duramente y acumular puntos.

Para nosotros, a mucha distancia del escenario de la pugna, sin haber sido testigos presenciales del combate, este triunfo tiene una gran importancia. Significa que Luis no está irremisiblemente perdido cuando narra en su empeño de acortar la lucha, de vencer antes del límite. Sabe llevar admirablemente el combate y resistió no menos admirablemente los quince asaltos. Este fué su gran mérito en la noche del pasado viernes, pues sabido es que un combate que enfrenta a un duro noqueador y a un hábil esgrimista, todas las ventajas son de este si llega a su límite, si tiene la duración anunciada en las carteleras.

Ya tiene nuestro campeón expedido el camino. Un título mundial le espera en Africa del Sur si es que Towell no recurre a la misma táctica de «escurrir el bulto» que antes esgrimiera Manuel Ortiz. Bueno será hacer hincapié en nuestras líneas precedentes. A Romero se le perjudica enormemente aireando la potencialidad de su paño izquierdo. Sirve para poner en guardia a sus contrincantes y para que su triunfo no llegue por la vía rápida.—PEGUAR.

## HOY JUEGAN

PRIMERA DIVISION  
At. Madrid-Murcia  
At. Bilbao-Valladolid  
Sevilla-Santander  
Coruña-Celta  
Alcoyano-Málaga  
Lérida-Español  
Valencia-R. Sociedad  
Barcelona-Madrid

SEGUNDA DIVISION  
Oviedo-Huesca  
Logroñés-Badajoz  
Osasuna-Lucense  
Zaragoza-Sabadell  
Orensana-S. Andrés  
Torrelavega-Numancia  
Girona-Baracaldo

TERCERA DIVISION  
Jaén-Cádiz  
Maghreb-R. Granada  
Jerez-Español  
A. Málaga-Algeciras  
Utrera-Betis  
Huelva-Larache  
S. Fernando-España  
Almería-Isturgi

AMISTOSO  
Selección-Africa Ceuti

## CINE ASTORIA

—JADU—

Hoy desde las 5.

Metro Goldwyn Mayer presenta a Charles Boyer, Ingrid Bergman y José Cotten en la gran producción

## Luz que agoniza

Extraño caso de una esposa cautiva.

Próximamente:

## CIUDAD DEL ORO

por Jeanette Mac Donald.

## Escuela de Comercio.-Ceuta

Está abierta en esta Escuela, la matrícula para ingreso primero y Segundo años de los estudios de Comercio. Ceuta, septiembre de 1950. La Dirección.

## TIRO AL PLATO

Conforme estaba anunciado se celebró ayer en el Angulo una tirada al plato que organizaba la Sociedad Unión Africa Ceuti con motivo de sus Bodas de Plata. Asistieron a la misma los directivos de dicha Sociedad y numeroso público que presenció tan interesante competición.

Los premios fueron adjudicados por el siguiente orden: primero, señor Blanco; segundo, señor Arrabal; tercero, señor Ordóñez, y cuarto, señor Navarro.

A continuación se tiró una pull, que fué muy disputada, quedando en primer lugar don

Cipriano González, seguido del señor Ordóñez.

Los premios fueron entregados a los vencedores por los señores Fernández, Castro y Espinosa miembros directivos de la Unión Africa Ceuti.

**CRUZ ROJA**  
el número premiado  
anoche fué el  
**79**

**!Todos los trabajadores tienen derecho a elegir, sin excepción alguna!**

**!Vota al mejor para enlace sindical!**



Después de su trabajo... y con toda facilidad

ESTUDIE POR CORRESPONDENCIA

CONTABILIDAD • CULTURA GENERAL • IDIOMAS

TITULO DE CONTABLE ESPECIALIZADO

SISTEMA MODERNO POR FICHAS SUELTAS

ACADEMIA CCC APARTADO 108 SAN SEBASTIAN

Coñac **FUNDADOR** DOMECCO

# EL torneo infantil parroquial de los Remedios

Cada día que pasa aumenta el entusiasmo entre nuestros muchachos acudiendo los hasta ahora rezagados, a engrosar el número de los que se amparan a la sombra de su Parroquia.

Se ha pensado incluso en la ampliación del número de equipos para dar cabida a mas futbolistas, pero comenzo el torneo, no hay fuerza capaz de detener su marcha.

Para los «peques» desplazados por la afluencia de mayores se han creado cuatro equipos más, que en la próxima semana comenzarán su torneo, independiente del de los mayores.

Estos celebrarán hoy en el Campo del 54 los tres partidos siguientes, acordados en el calendario previamente aprobado: Gonzaga-Fátima, Tarsicios-Re-

medios y Xavier-Xavier Junior.

Se nos ofrece de notable que el Gonzaga tendrá un «hueso» duro de roer en su contrincante. El «colista» va dispuesto a vencer al Tarsicios porque, los elementos últimamente fichados le hace concebir esperanzas para los primeros puestos. Y los de Azcarate, ambos Xavieres, son los eternos rivales y no han parado durante toda la semana de acarrear agua hacia el propio molino.

El Xavier alinará: Cristobal; Jaramillo I, Traverso; Orellana, Nicasio, Ferrer; Ayala, Cruces, Espino, Alcalá Crias. Por consiguiente, su equipo de lujo.

¿Paladearán una vez mas los «gallitos» las mieles del triunfo? ¿Poco ha de vivir, quien no lo vea!

El encuentro de ayer en Chamartin

# PLUS ULTRA, 5; CEUTA, 1

Nuestro titular cuajó un buen primer tiempo, sucumbiendo al final por la mejor clase y fondo del rival y la lesión de Mesa

Madrid, 23. (Especial para este Diario).—Una gran ovación recibió al Ceuta al aparecer en Chamartin y otra gran ovación le acompañó hasta los vestuarios al terminar el partido. Pocas veces se da el caso de despedir con aplausos al equipo derrotado, al que siempre se le premia con el silencio, en el mejor de los casos. Sin embargo, hoy el Ceuta ha salido del Gran Chamartin despedido con una fuerte ovación por su juego fino.

Ampliamente derrotado por un Plus Ultra inspiradísimo, supo en todo momento presentarle batalla y más tarde darse por vencido en los últimos instantes por el conjunto ma-

drileño, deseoso de afirmar en el marcador una grata impresión, basado en su juego brioso y entusiasta en todo momento, pero también en la técnica depurada y buenos tiros de la mayoría de sus jugadores. Fue una tremenda desgracia para el equipo ceuti el tenérselas que ver ante un equipo que forzosamente tenía que sacarse la espina (esta enfermedad de moda en el fútbol!) de la goleada de la semana anterior. Aquel 5 a 1 de Bardin había defraudado. Y ha sido esta vez el Ceuta quien ha tenido que pechar contra todo ello.

Resultado merecido en cuanto al ganador, resultó tremendamente injusto por el tanteo, dada la forma en que los derrotados se desenvolvieron a lo largo de todo el encuentro. Y lo prueba el que cuando al minuto de comenzar ya había marcado un soberano gol José Luis, de una media vuelta imparable, los jugadores blancos no se desmoronaron por tan desagradable comienzo. Siguieron desarrollando juego y corazón en la lucha para conseguir nivelar un partido que el Plus Ultra forzosamente tenía que jugar bien y ganar. Bravo consiguió el empate al transformar un penalty por manos de Nino dentro del área tratando de evitar un remate

de cabeza de Mateo. Y solamente al concluir este tiempo rompió la igualada el Plus Ultra al rematar imparablemente José Luis un buen servicio de Ricardito. Finalizando esta parte, Bravo pierda una buena ocasión de lograr el empate.

No estaba clara la cosa para el equipo madrileño, que tenía que seguir batallando a fondo para derrotar al fuerte conjunto ceuti. Así lo comprendió el público durante el descanso.

Al comenzar la segunda parte marcó el Ceuta por medio de Bravo, que fue justamente

anulado por fuera de juego de Mateo. Presiona el Ceuta, forzando un par de córners. Y replica el Plus Ultra con avances también terminados en fueras de esquina. La batalla se entabla en las dos zonas de tiro. Otro córner fuerza el Ceuta, rematado alto. Pasa el tiempo. El público comienza a dar señales de intranquilidad. Se ve la clase indiscutible del Plus Ultra, pero los goles no llegan. Pero el Ceuta encaja el tremendo esfuerzo realizado para tener a raya a tan superior rival y va cediendo terreno, mientras que los madrileños se crecen por su mayor y mejor fondo, hasta conseguir en unos minutos los tres espléndidos goles que redondearían su triunfo, obra de José Luis, Ricardito y Magritas.

Podemos afirmar que el Ceuta no mereció tan exagerada diferencia en el marcador. Hasta ahora ha sido este equipo el mejor de los que han desfilado por Chamartin, incluyendo en esta apreciación hasta el mismo Español de Barcelona que jugó contra el Madrid y perteneciente a la Primera División. No será fácil ganarle en Alfonso Murube; fuera el que dará más de un disgusto si consigue redondear un auge que se presiente en su magnífica calidad, entusiasmo... y juego. Para él los aplausos de los madrileños en esta su magnífica presentación en la Villa.—AUGUSTO.

Según otras referencias que poseemos, al gran handicap que supuso hacer frente a un Plus Ultra necesitado de tomarse un desquite de su derrota de Bardin, vino a unirse la de la lesión del medio Mesa, lo que obligó a un trastocamiento de líneas y a que el equipo no rindiera como es debido. Hasta el momento de lesionarse Mesa, todo el equipo jugó excelentemente, realizando un primer tiempo espléndido. Como distinguidos, unas versiones señalan a Ovidio, Soler y Bravo, mientras otras —la de la agencia ALFIL, por ejemplo— cita como mejores a Bravo, Guerrero y Zamorita.

El arbitraje de Trabeada fue bueno y los equipos formaron P. ULTRA: González; Jaro, Nino, Perla; Zárraga, García; Rafa, Magritas, Ricardito, José Luis y Pueyo.

CEUTA: Zamorita; Domínguez, Ovidio, Soler; Mesa, Ormas; Pedrin, Guerrero, Mateo, Anta y Bravo.

## No - do DEPORTIVO

Nuestro teléfono 799

Madrid, 23.—El martes será probado por el Atlético de Madrid un nuevo jugador de fútbol que procede del Atlético de Tetuán. Actúa en el puesto de defensa central y cuenta con 19 años de edad.

Madrid, 23.—El choque entre los dos Atléticos para el trofeo «Eva Duarte de Perón» se jugará el día 12 de octubre en Chamartin.

Tarragona, 23.—Por 2 a 1 venció el Gimnástico al Ferrol en partido para la Segunda División. En el primer tiempo ganaban los gallegos por 1 a 0 marcado por Marquinez.

Bruselas, 23.—En la reunión de la F. I. F. A. se aprobó por unanimidad la readmisión de Alemania y del Japón en el seno de dicha Federación balompédica.

### Torneo de Modestos

#### El C. D. Cantera campeón

Tetuán, 22.—(De nuestro corresponsal deportivo Romero Blanco).—Esta tarde en el estadio Varela, se ha celebrado la final del torneo Los Modestos, competición organizada por el Atlético de Tetuán.

El encuentro lo han disputado el C. D. Cantera y el Málaga C. de F. disputándose una valiosa copa, donada por el presidente del Club organizador.

El primer tiempo ha finalizado 2 a 0 a favor del Cantera, marcados por su delantero centro Aragón. En el segundo tiempo, en pleno dominio de los del «barrio» ha marcado el gol del honor su también centro delantero Iñigo.

A las órdenes del colegiado señor Chacón los onces se han alineado así:

Cantera; Benitez; Torres, Trujillo, Susi; Gil, Sbayk I; Sbayk II, Uzani Martín, Aragón, Argel y Pozo.

El Málaga: Seguí, Allés, Mingo, Vallejo; Adolfo, Martín, Granizo, Cumplido, Iñigo, Fernández y Diaz.

La Copa, ha quedado por consiguiente en poder de los flamantes campeones.

## CASA SALAS

Acaba de recibir extenso surtido de radios **REGAL**

Altavoces y condensadores marcas americanas. Ventas a plazos y al contado.

En General Sanjurjo núm. 16.

## PLAZA DE TOROS DE CEUTA

HOY, domingo día 24.

A las 5 en punto de la tarde.

### Sensacional novillada. Mano a mano

DE LOS AFAMADOS DIESTROS

**Rafael Palma "PALMITAS", (de Ceuta)**  
**y Luis Marquijano, (de Tánger)**

**Sobresaliente: JOSE ANDREU "FACULTADES" (de Tetuán)**

Al final de la novillada se obsequiará al público con los siguientes premios.

### Primero 6.000 pesetas.

Segundo. Dos pulseras de oro de 18 quilates. Tercero: Un aparato de radio Philips. Cuarto: Una vajilla de porcelana compuesta de 43 piezas. Quinto: Una bicicleta de caballero marca "Gaytán". Sexto: Un corte de vestido de señora. Séptimo: Cuatro pares de medias de cristal. Octavo: Dos camisas "Boston", de la Casa Ibáñez. Noveno: Un par de zapatos de señora de piel de serpiente. Décimo: Un par de zapatos de caballero.

Todos a presenciar este sensacional mano a mano entre el ceuti y el tangerino

PRECIOS POPULARES:

**Sombra, 20 pts. - Sol, 10 pts.**

# GUERRA EN COREA

Siguen los nordistas amenazando la cabeza de puente de Inchón y Kimpo, incluso el aeropuerto de esta última ciudad portuaria. Los proyectiles de artillería han alcanzado el campo de aterrizaje, aún cuando el parte señala "daños mínimos", quizás porque las balas de cañón hayan sido desprovistas de la carga explosiva. O, posiblemente, porque los nordistas se hallen escacos de todo lo más elemental para proseguir la guerra.

Y se sigue luchando encarnizadamente casa por casa y calle por calle para la ocupación de Seúl, materialmente barrido por la metralla de los dos ejércitos que se lo disputan. Y según esos mismos partes, las tropas nortcoreanas que ocupaban la línea defensiva de Este a Sur, Kiangsu-Masán, se retiran combatiendo, que es la única manera de hacer los repliegues, ya que si se tratara de un hundimiento de frente, los prisioneros no quedarían reducidos a medio centenar. Todo sigue igual que hace una semana y por las trazas, los nordistas, pese a la situación que se les puede crear, pero que no se les ha creado, combaten en todos los frentes con ímpetu.

La maniobra de cierre Suwón dirección Taegú, va lentísima y antes de que se realice en su mínima parte, habrá que vencer mucha resistencia enemiga. Es un poco difícil referirse al futuro de las operaciones. Las sorpresas pueden sobrevenir en un momento, desplomando todos los augurios a plazo fijo. Hasta que no podamos basarnos en hechos de verdadera trascendencia para la marcha de la guerra en Corea, preferimos que la información se despache a su gusto, pasándola por alto en el comentario.

Francia se opone al rearme alemán. Y sin Alemania, Occidente no podrá defenderse jamás de una embestida del Este. Pero Francia retrocede al pasado. Y las dos guerras europeas, han sido dos sangrientas lecciones para el pueblo francés. Quizás ahora, sus temores son menos; pero Francia está segura, como lo estamos todos, que Alemania, por los caminos del resurgimiento, buscará siempre la rehabilitación histórica con que el armisticio del 18 intentó deshonrarla. Antes se le impuso una paz injusta; ahora, en la guerra pasada, se llegó a algo más.

Francia conoce al pueblo alemán. Tiene poderosos motivos para conocerlo. Su negativa al rearme puede entrañar su derrota frente al poderoso comunismo. Pero prefiere esa derrota a que el ejército alemán, anhelante de desquite, vuelva a poner sus botas en las rutas atormentadas de la invasión. Europa perderá el puntal más firme de su defensa; los alemanes ganarán una posición inhibitoria en cualquier conflicto que surja, pero los franceses dormirán más tranquilos, aún cuando internamente el comunismo la corra. Todo menos darle armas a los alemanes. El fantasma teutón la intranquiliza.

Y ya está incluida la "agresión americana a China" en el orden del día de la UNO. Estamos seguros que todo se desvanecerá en discursos acusatorios. Por habilidad y elocuencia, el combate lo ganará Rusia; por número y datos, ventajosamente Estados Unidos. Ante China, Rusia quedará reforzada; Estados Unidos, debilitado.

El tema a tratar es espinoso, complicado, propio para provocar el resbalón. Si los Estados Unidos lo ganan en número, habrán perdido en razones; si Rusia lo gana con su arrebatadora elocuencia, lo habrá perdido para los miembros de la UNO pero lo habrá ganado para los países asiáticos. Y lanzado en todos los idiomas a través de la radio, constituirá la mejor propaganda y la más eficaz.

Aceptar el reto, me parece acertado, porque desarma al adversario; pero el riesgo es mucho en estas circunstancias. Estados Unidos tendrá que aclarar su postura ante China y será necesario decir escrupulosamente todo cuanto diga porque de sus palabras depende muchas cosas importantísimas para su política en Extremo Oriente. El error y el equívoco, no pueden persistir.

CORONEL X.

## LANGER ESTA con TRUMAN

Es partidario del veto presidencial contra la ley antisubversiva

Washington, 23 -- El senador William Langer, republicano, se ha mostrado partidario del presidente Truman respecto al veto puesto por éste a la ley de actividades extremistas.

Al enterarse de que la Cámara de Representantes había rechazado el veto presidencial, ha dicho que él piensa «fustear» el acuerdo el día que el Senado siga el camino de la Cámara Baja.

## La U. R. S. S. celebrará otra "conferencia mundial de paz"

Entre tanto, intensifica la agitación en Extremo Oriente

Londres, 23.--La Unión Soviética se dispone a celebrar la segunda conferencia titulada «Pro Paz» mientras intensifica su campaña de agitación en Extremo Oriente.

El diario «Pravda» dice que la conferencia tendrá como escenario Moscú se celebrará del 16 al 18 de octubre y que a ella asistirán delegados de todas las regiones del país.

En ella serán elegidos los re-



NUMERO 245

1	M	A	L	O	G	R	A	S
2	A	P	I	L	A	R	I	
3	N	A	B	O	S	T	R	K
4	D	L	E	R	M	I	A	
5	L	R	I	S	O	A	C	
6	E	S	T	O	N	U		
7	T	I	D	R	A	A	S	
8	I	L	T	O	C	T	A	
9	N	I	F	A	K	A	O	N
10	A	U	N	D	L	I	A	

HORIZONTALES.—1.—Frusturas. 2.—Amontonar. 3.—(al rev) Manosear. Consonante repetida. 4.—Husmear. Fracción de tropa regular marroquí. 5.—(al rev) Confusión, desorden. 6.—Demostrativo. 7.—Familiar. (al rev) Ciudad de la Bohemia, a orillas del Eger. 8.—Cifra romana. Concierta. 9.—Cualquiera de los antiguos reyes de Egipto. 10.—Irregularidad.

VERTICALES; 1.—Pase taurino. 2.—(al rev) Molusco gasterópodo. Río español. 3.—Liberó Nombre chino de Buda. 4.—Fragancia. Onomatopeya de cierto ruido. 5.—Fluido. Maíz. 6.—Consonante repetida. Pertenciente o relativo a los monjes. 7.—La de Bilbao es famosa. (al rev) Letra griega. 8.—Mujer natural de una ciudad italiana.

SOLUCION AL ANTERIOR

HORIZONTALES: 1.—Anatolia. 2.—Rapaza. 3.—Ibiza. Yo. 4.—Sola Red. 5.—Doné. 6.—Orne. 7.—Dia. Bala. 8.—Ea. Varad. 9.—Retazo. 10.—Ocarinas.

VERTICALES; 1.—Aristodemo. 2.—Nabo. Río. 3.—Apilaba. Ra. 4.—Taza. Ver. 5.—Oza. Bati. 6.—La, Robarán. 7.—Yen, Laza, 8.—Apoderados,

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION Y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7  
Teléfono, 799.—Apartado de Correos, 188.—CEUTA

## EL FARO en TETUAN

(DE NUESTRO REDACTOR-CORRESPONSAL)

### LA PASCUA DE AID EL KEBIR

S. A. I. el Jalifa de la Zona se traslada a la Mesal-la para hacer el sacrificio del carnero

En las primeras horas de la mañana de ayer las baterías de la Alcazaba y las bandas de cornetas y tambores de Regulares número 1, en alegre diada por las calles de la ciudad, arunciaron a la población musulmana la fiesta de Aid El Kebir o Pascua Grande, una de las mayores festividades del pueblo islámico.

Poco después, S. A. I. el Príncipe Muley Hassan, en coche descubierta y acompañado de su hijo el Emir Muley El Medhi y seguido de su Gran Vizir, ministros, jefe de su Casa Civil y numerosos altos jefes del Gobierno Jalfiano y del Mexuar, se trasladó a la Mesal-la a fin de hacer el sacrificio tradicional de un carnero.

Abria marcha a la vistosa comitiva una sección de lanceros de la Guardia Jalfiana, mejznis del Gran Visirato y Bajalato, el jalifa del bajá a caballo, seguido de sus servidores y por último, cerraba la marcha otra sección de lanceros.

Fuerzas de Regulares de Tetuán cubrían la carrera desde el Mexuar a la carretera de

circunvalación, las que después desfilaron por las calles del ensanche.

Aproximadamente a las diez, las baterías de la Alcazaba dieron a conocer a la población musulmana que el sacrificio se había hecho con felicidad, procediéndose a ejecutar en cada hogar el tradicional de una res de aquella clase.

Poco después S. A. I. y demás acompañantes, regresaron al Palacio Jalfiano, recibiendo en el trayecto grandes pruebas de simpatía y afecto por parte del numeroso público estacionado a todo lo largo del itinerario.

Reiteramos al pueblo musulmán nuestra felicitación, deseándoles grandes venturas y prosperidades con motivo de esta Pascua.

### Inglaterra vuelve a organizar la "Home Guard"

Tendrá la misma formación que en la segunda guerra mundial

Londres, 23.—Funcionarios gubernamentales dicen que el Gobierno británico ha decidido organizar de nuevo la "Home Guard", como parte del aumento de fuerzas para el programa defensivo.

Añaden dichos funcionarios que dentro de poco tiempo se hará el anuncio oficial, pero que todavía no se pueden divulgar los detalles del reclutamiento o de los efectivos que han de tener dichas unidades.

Se dice que esta decisión del Gobierno supone un cambio de su anterior política, puesto que cuando se planteó el problema, al iniciarse la guerra en Corea, hubo alguna oposición, basándola en que el reclutamiento de la "Home Guard" podría resultar una carga y pudiera depositar armas en manos de posibles "quintacolumnistas".

Se sabe que la "Home Guard" conservaría en su formación las mismas líneas que en la segunda guerra mundial.—EFE.

### Martín Artajo va a despachar con el Caudillo y termina su estancia en San Sebastián

San Sebastián, 23.—El ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo, salió ayer para La Coruña, con objeto de despachar con S. E. el Jefe del Estado.

Se da así por terminada la jornada de verano del Ministerio en San Sebastián.—EFE.

## No hay acuerdo sobre el rearme de Alemania

Schuman propone el aplazamiento

Nueva York, 23.—Los ministros de Asuntos Exteriores y Defensa de las tres «grandes potencias» occidentales se han

reunido en sesión secreta para estudiar la proposición norteamericana sobre rearme alemán, de manera que pueda utilizarse su fuerza bajo un mando único en la defensa de la Europa occidental.

La reunión se celebró en el piso 35 del hotel Wadorf Astoria.

No se ha adoptado aún ninguna decisión, y cuando se llegue a un acuerdo, este tendrá que ser presentado ante el Consejo de Naciones del Pacto del Atlántico Norte, que se reunirá nuevamente en esta ciudad en la semana entrante.

La reunión de ayer fue la primera a la que asistió el nuevo secretario de Defensa norteamericano, general Marshall.

El ministro francés de Asuntos Exteriores es partidario de un aplazamiento de la cuestión, y dijo que el rearme alemán en el momento actual dilataría el conveniente rearme de otras fuerzas de países integrantes del Pacto del Atlántico.—Efe.